
 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータ

リーライフを楽しみましょ

う！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 

会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 

 

 

♬本日のＢＧＭ♬「バラ色の人生」「シュルプールの雨傘」「ラ・メール」 

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

 

No.  1 

 

【本日のプログラム】 

第 1816 回 

 

♣総会＆クラブ協議会前半 

【次回のプログラム】 

第 1817 回 

♣谷口 顕ガバナー補佐 

     非公式訪問 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1815 回 7 月 3 日(水) 例会記録 
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♬本日のＢＧＭ♬     ★乾杯★ 

              

 

して粉骨砕身ガンバって行く所存であります。今日

が例会では初めての会長あいさつですが、実は今朝

川口北高に呼ばれまして、今年度第１回学校評価懇

話会の会議に行ってまいりました。そこで会長とし

て初めてあいさつをさせていただきました。今年も

青少年交換や日韓高校生交流等と学校とは協力をし

て活動をしてまいりたいとお話をしてきました。ま

た、ご報告ですが、サラちゃんがいよいよ７月６日

に帰国いたします。そして８月１７日土曜日にドイ

ツよりエイドリアンと読むのでしょうか？男の子が

来日致します。第 1ホストとして、引き続き松井様

にお願いをしております。それではここで私の活動

計画書の記載したあいさつを読ませていただきま

す。 

一人はみんなのために、みんなは奉仕のために！ 

        One For All And All For Service 

One For All, All For One と言う言葉はよくラグビ

－で使われます。直訳すると「一人はみんなのため

に、みんなは一人のために」となります。ロ－タリ

－クラブの目的は奉仕です。しかし一人で出来る奉

仕には限界があります。チ－ムになれば 1＋1 は 3

にも 5にもなります。これがチ－ムすなわちロ－タ

リ－クラブの素晴らしいところです。川口北ロ－タ

リ－クラブも３８年の歴史を刻み、私の年度で３９

年目となります。３９代会長として、その大役と責

任の重さに震えさえ感じます。今私のなすべきこと

は何なのか？考えます。世の中は景気が低迷し、日

本は世界のグロ－バル化への対応が遅れ、バブル崩

壊以降未だに失われた２０年との見方があります。

大変厳し時代の中でのロ－タリ－活動となります。 

2013～2014年度ＲＩテーマは「ロータリ－を実

践し、みんなに豊かな人生を」です。厳しい時代で

はありますが、ロ－タリ－の目的と奉仕活動は変わ

りません。変えるのは時代に即した目標の設定とそ 

★一年間よろしくお願いいたします。★        

                    

★お客様紹介★ 川口北東ロータリークラブ 

          

 

★増田 徹会長挨拶★ 

皆さんこんにちは、 

川口北ロ－タリ－クラブ 

第３９代会長となりまし 

た増田徹でございます。 

どうぞよろしくお願いい 

たします。それではまず 

初めに御客様をご紹介い 

たします。川口北東ロータリークラブ 今年度会

長 國分元基様、今年度幹事 熊木正太郎様、よう

こそ ようこそ おいでいただき クラブを代

表して感謝と御礼を申し上げます。ありがとうご

ざいます。まずは森川直前会長 原直前幹事 一

年間本当にお疲れ様でした。我がクラブのリ－ダ

－として素晴らしい手腕を発揮いただきました。

森川会長の活動計画書のあいさつに次のような

ことが書いてありました。伝統ある川口北ロ－タ

リ－クラブ第３８代目の会長の襷を受け継ぎ、会

員の皆様と平和を考えロ－タリ－を楽しみなが

ら襷をつなげていく所存です。・・と。そして私

はその襷をしっかりと受け継ぎ、第３９代会長と

して粉骨砕身ガンバって今朝川口北高に呼ばれ 
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れを実現するための戦略です。４０周年を目の前

にしてやらなくてはならないことは会員基盤の強

化と併せて財政基盤の強化です。さまざまな分野

でのエキスパ－トの方々と出会い、相互に触れ合

い、クラブとして新しい価値を創造し、来たる４

０周年に向けて、クラブの基盤の強化と活性化が

私の使命だと考えます。ロ－タリ－活動はクラブ

例会への出席から始まります。出席なくば、親睦

なく、親睦なくば、奉仕もありません。今は全員

の参加、力の結集が必要とされています。どうぞ

ノーサイドまで「友情と寛容と慈愛」をもって何

卒各段のご支援を賜りますよう、宜しくお願い申

し上げます。と書かせていただきました。大変に

厳しい状況ではありますが、厳しい状況だからこ

そやりがいをもって、幹事の千葉さんと真面目に 

大胆に 楽しく活動をしていきたいと思います。 

 

2.地区セミナースケジュール 

7/13(土) 新世代部門セミナー  

プラザイースト 2時点鐘 

7/20(土) 奉仕部門セミナー  

戸田文化会館 1 時点鐘 

7/27(土) ロータリー財団セミナー 

さいたま共済会館 1 時 30 分点鐘 

8/3（土） 米山記念奨学部門セミナー 

ラフレさいたま 1時 30 分点鐘 

8/10（土）管理運営部門セミナー 

埼玉県民健康センター 1 時 30分点鐘 

3.ガバナー事務所より 

7 月のロータリーレート＝99 円 

★千葉 秀樹幹事報告書★ 

今年一年間勉強だと思っております。森川直前会

長、原直前幹事、一年間ありがとうございました。 

1.7 月例会スケジュール 

7/3  増田徹会長 所信表明 

7/10 総会＆クラブ協議会前半 

7/17 谷口顕ガバナー補佐非公 

式訪問 

7/24 渡邉和良ガバナー公式訪問 

7/31 川口北高派遣学生 上野梓さん挨拶 

            / クラブ協議会後半 

 クラブ 

★委員会報告★ 

国際奉仕委員会       茂木 浩之委員長 

6/26 に増田会長、千葉幹事、 

槙会員、藤原会員と話し合い 

を行いました。私も初めてで 

ございます。まずこの一年間 

国際奉仕について、勉強です。 

具体的な事については、その 

時にお話をさせていただきます。 

ＳＡＡ          磯  利昭委員長 

6/26 に炉辺を開かせていた 

だきました。会長幹事、奈良 

会員、山口会員と集まりまし 

た。皆様に楽しい例会、出席 

をしたい例会にするにはどう 

したよいかをテーマに話し合 

いをいたしました。1.炉辺、セミナーの報告をして

いただく。2.会員の近況報告がある方に 5 分（1～

２分でも構いません）ほどお話をしていただく。こ

のように考えております。 

 

 

 

★出席報告★    奈良 栄一郎委員長 

 

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

27 18 23 1 82.6 

 

★バッチ交換★ 

森川直前会長・原直前幹事 お疲れ様 

でした。増田会長・千葉幹事一年間 

よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★お客様挨拶★ 

川口北東ロータリークラブ 國分元基会長 様 

皆様こんにちは。大変貴重な 

時間をいただき心から感謝申 

し上げます。我々もクラブも 

30 年を迎えるクラブとなり 

ました。北さんに恥じない子 

クラブとして、私も一生懸命 

頑張りますので、一年間どうぞよろしくお願いい

たします。 

川口北東ロータリークラブ 熊木正太郎幹事 様 

皆様こんにちは。川口北東ロ 

ータリークラブ４回目の幹事 

を仰せ付かりました熊木でご 

ざいます。会長も申した通り 

当クラブも３０歳になろうと 

しているクラブになりました。 

残念ながら、出発が 19名でございます。しかし 

３名の入会申し込みがあり、１６日には２２名に

なる予定です。一生懸命増強に励んでおります。

親クラブに負けないよう頑張りますので、よろし

くお願い致します。 

★増田  徹会長 所信表明★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

１９５６年 昭和３１年６月２０日生まれの５７

歳になったばかりの私であります。当時の時代背

景を振り返りますと、昭和３１年と言いますと、

どんな年だったか？ネットで調べてみました。力

道山、遠藤組がシャ－プ兄弟を破って世界タッグ

選手権を獲得、石原新太郎原作の「太陽の季節」

封切、石原裕次郎映画デビュ－、売春防止法公布

等数年前の大変にヒットしました映画、三丁目の

夕日の時代がまさに私が生まれ育ったころになり

ます。そんな時代に私は、川口市上青木の現在暮

らしています地に生まれ、５７年が経ちました。

私の家はもともと農家で私は８代目となります

が、私の知る限りでは、私のお祖父さんは竹竿作

りと農家をしていたようです。あの辺りは昔から

竿作りが盛んで、私の家の周りはほとんど竿作り

をしていた記憶があります。父親の代になって、

工業系の学校を出た関係で、機械加工始めて、そ

の後素材が鋳物でしたので鋳物屋も併せて行い、

製品を造って販売をしていたようであります。そ

の後しばらくしてから鋳物製品でも現在取り組ん

でいるピストンリングに特化したようでありま

す。小さい頃は庭にコ－クスの山がどっさりあっ

たのを覚えていますし、職人たちが湯を注いでい

る姿。中子取りのそばで砂遊びをしていたとこを

鮮明に覚えています。私の両親は二人とも働き詰

だったので、私は地元の保育園に入りましたが、

なぜか１年だけで、後は浦和の本太幼稚園 本太

小学校の卒業まで通い、その後も地元の学校には

戻らず、都内の中学校、早稲田中高等学校に通い

ました。中学校生活はずっと卓球漬けでありまし

た。放課後部活をして、帰る途中の十条で降ろさ 

♬7 月お誕生日の会員♬ 

 

 

 

今村 勲会員 

Happy birthday！！ 

なんと！！！ 

本日 ７月３日 

Birthday！！ 

山口久仁幸 会員 

今日で 67 歳♬ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

れて卓球場でまた練習。帰りは必ず先輩のカバン持

ちですし。３年間続けて都大会ベスト 8 が限界で

した。高校１年の関東大会の東京代表になる寸前で

負け、もう卓球はもういいかな？と思っていたら、

同級生が楽しそうに学校サボって遊んでいる姿を

みまして、俺も遊びたいな～と思ったらもう歯止め

が効かなくなりまして、その道にズルズルと入って

行ったのです。その後もたいして勉強もせず、大学

に進み、ダラダラと４年間を過ごし、そのまま他人

の釜の飯も食べずに、家の商売を手伝うこととなり

ました。２０代はただただ工場で真っ黒になって働

き、仕事終わりにビールを飲むのが楽しみな生活を

していました。私の父親は鳩ケ谷ロ－タリ－クラブ

のメンバ－でしたが、ある時に例会場に青年会議所

のメンバ－が会員募集で訪れまして、父親がその人

に声をかけ、当時の会員募集担当委員長が私を誘い

に来られ、何となく青年会議所に入会し、４０歳ま

で活動していました。明るい豊かな街づくり運動と

称して、夜例会や委員会の後、まあ晩くまでお酒を

飲みました。当時は景気もいい時代で、一軒行けば

１万置いていき、他の委員会の飲み会にあいさつに

顔出すだけでも１万円置いていく、そんなバカなこ

とをしては、午前様になり、翌日父親によく怒られ

たものです。しかし母親を３２歳の時、父親を３８

歳の時亡くし、それ以降、多少は苦労をしたつもり

であります。ロ－タリ－クラブとの出会いは、４０

歳を過ぎ、ある時に会社が近い藤原さんが私の事務

所に訪れました。ロ－タリ－入りませんか？とその

時はＰＴＡの会長もしていたこともあり、丁重にお

断りしましたが、それから 2～3年後また来られま

して、その時はＰＴＡも終わって、断る理由が見つ

かりませんで、いつもの調子で言われ、ビビりまし

て、ある例会に初めて参加致しました。日暮里のホ

テルでのクリスマス例会でした。それから翌年の 1

月・・今から８年半前入会を致しました。川口北ロ

－タリ－クラブ創立３０周年の年度であります。そ

して今年度創立３９年の年度で会長を務めます。藤

原さんには面と向かっては恥ずかしいので言って

ませんでしたが、会長職という、いつもの年度より、

より多くの出会い、より多くの経験ができる立場に

させていただいたのも、藤原さんの入会の勧めがあ 

ったからであります。心から感謝を申し上げます。

このチャンスを生かし、人生に何度もない多くの

人と出会える機会、経験を大いに楽しみたいと思

います。と同時に藤原さんにおかれましては、紹

介者と言えば、親も同然でありますので、どうぞ

最後まで何があっても面倒を見ていただきますよ

う、元気で私をそっと見守ってください。さて次

年度４０周年を迎える今年度は、私の入会当時か

ら比べますと、会員数が減少し、財政基盤も大変

弱まっています。そこで私のやるべきことは、会

員基盤の強化すなわち会員増強と財政基盤の強化

であります。充実したクラブを維持するために、

すべての会員が新会員をロ－タリ－に入会させる

という責任を共有しなければなりません。会員候

補者の関心を高める最善の方法は、実際に親睦や

奉仕活動を体験してもらうことではないでしょう

か？魅力的なクラブとは何なのか？会員にとって

の魅力とは？会員以外の人から見たロ－タリ－ク

ラブの魅力とは？魅力的なクラブの見方はいろい

ろありますが、魅力的なクラブにすれば増強に繋

がる考えもあれば一方では増強して会員数が増え

れば、おのずと魅力的なクラブになるとの考え方

もあります。いずれにしてもみんなで議論し、実

践しようではありませんか。一年間頑張りますの

でどうぞご支援、ご協力何卒よろしくお願い申し

上げます。 

 

★リスボン国際大会報告★ 

            今村  勲会員 

6/19 に出発し 6/30に戻って 

参りました。総勢 50数名。い 

つも行くメンバーも 20名ほど 

いまして、楽しく過ごすことが 

出来ました。ただ、スーツケー 

スが 18人分届かず、私のは、 

翌日届きましたが、遅い方は１週間届かないよう

でした。今回は田中作次ＲＩ会長ということで、 

たくさんの日の丸が上がる大変盛り上がった大会

であったと思います。 
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★２０１３-１４年度職務分担表★ 

役職 委員長 副委員長 役職 委員長 副委員長 

ＳＡＡ 磯  利昭 社会奉仕 小林  忠 原  浩明 

会場設営 奈良栄一郎 新世代奉仕 切通 勇次 菅  祐伸 

クラブ広報・会報雑誌 西田 宗平 槙  孝夫 青少年交換 森川 昌紀 千葉 秀樹 

ロータリー会員 

研修・増強 
大杉 能弘 今村  勲 国際奉仕 茂木 浩之 藤原 忠雄 

クラブ管理運営 森川 昌紀 ロータリー財団 今村  勲 高松 正雄 

出席・ニコニコ 奈良栄一郎 松本  明 米山奨学金 藤原 忠雄 磯  利昭 

プログラム 原  浩明 大杉 能弘 創立４０周年実行 延島 三男 

親睦 菅  祐伸 森川 昌紀 ＩＭ実行 今村  勲 

奉仕プロジェクト 山口久仁幸 会計 森田 康之 田中 一任 

職業奉仕 田中 一任 谷口  顕 会計監査 須田  清 武田  近 

 

 ★ニコニコ報告★  奈良 栄一郎委員長 

國分 元基様 今年度もよろしく 

熊木正太郎様 増田・千葉様の船 

       出のお祝いに参り 

       ました。今年度も 

       宜しくお願いします。 

増田  徹 山口さんお誕生日おめでとうござい 

      ます。私の第一例会の日が誕生日なん 

て縁がありますね。 

増田  徹 一年間お世話になります。 

千葉 秀樹 森川さん原さん一年間ご苦労様でし

た。会員の皆様一年間宜しくお願い申

し上げます。 

磯  利昭 森川Ｐ会長原Ｐ幹事ご苦労様でした。

増田会長千葉幹事１年間宜しくお願い

致します。 

今村  勲 新年度もよろしくお願いします。 

大杉 能弘 増田会長千葉幹事いよいよスタートで

すね。頑張って下さい！ 

大杉 能弘 森川直前会長原直前幹事１年間ご苦労

様でした。 

切通 勇次 森川・原さん１年間ご苦労様でした。 

切通 勇次 増田会長千葉幹事いよいよスタートで

すね。 

切通 勇次 谷口ガバナー補佐頑張って下さい 

切通 勇次 事務局内山さん１年間ありがとうござ

いました。 

 

 

切通 勇次 本日は仕事で出席できません。申し訳あ

りません。 

菅  祐伸 はっぴー にゅう いやー 

奈良栄一郎 増田会長千葉幹事一年間宜しくお願い

致します。 

西田 宗平 増田会長千葉幹事一年間宜しくお願い

いたします。 

延島 三男 谷口ガバナー補佐一年間よろしくご指

導ください。 

延島 三男 増田会長千葉幹事さんの門出を祝して。 

原  浩明 増田さん千葉さん一年間よろしくお願

い致します。 

藤原 忠雄 増田会長千葉幹事門出を祝して無事に

帰港を願います。 

槙  孝夫 増田会長千葉幹事一年間宜しくお願い

します。 

松本  明 増田千葉年度に乾杯！ 

茂木 浩之 ご無沙汰しております。 

森川 昌紀 増田千葉年度の出航おめでとうござい

ます。 

森川 昌紀 谷口ガバナー補佐田中幹事一年間頑張

って下さい。 

森田 康之 森川・原さん１年間ご苦労さん。増田・

千葉さん１年間お願いします。 

山口久仁幸 増田・千葉さんお世話になります。 

山森 喬夫 増田会長新年度よろしく。 

２９口 38,000 円 累計 38,000 円 

 


